
CONSIGLIO COMUNALE
XI COMMISSIONE

Verbale per seduta del 11-12-2008 ore 11:00
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Ivano Berto, Sebastiano Bonzio, Claudio
Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Felice Casson, Antonio
Cavaliere, Saverio Centenaro, Giorgio Chinellato, Daniele Comerci, Franco Conte, Danilo Corrà, Paolino D'Anna, Franco
Ferrari, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Bruno Lazzaro, Alberto Mazzonetto, Maria Paola Miatello Petrovich, Jacopo
Molina, Ezio Oliboni, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Alfonso Saetta, Giovanni Salviato,
Raffaele Speranzon, Silvia Spignesi, Fabio Toffanin, Diego Turchetto, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia Bressanello,
Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Giorgio Chinellato, Daniele Comerci, Franco Conte, Franco Ferrari, Anna
Gandini, Giacomo Guzzo, Bruno Lazzaro, Alberto Mazzonetto, Maria Paola Miatello Petrovich, Ezio Oliboni, Carlo Pagan,
Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Raffaele Speranzon, Silvia Spignesi, Fabio Toffanin, Valerio Lastrucci (sostituisce
Paolino D'Anna), Giuseppe Toso (sostituisce Diego Turchetto), Roberto Turetta (sostituisce Felice Casson).

Altri presenti: Assessore Anna Maria Giannuzzi Miraglia, Direttore Elvio Pozzana, Direttore interdipartimentale Piero Dei
Rossi, Rappresentante della Consulta per la scuola e l'istruzione Roberto Longo.

Ordine del giorno seduta

Audizione dell'assessora alle Politiche scolastiche, Anna Maria Giannuzzi Miraglia, relativa al bilancio di1. 
previsione per l'anno 2009

Verbale seduta

Alle ore 11.25, constatata la presenza del numero legale, il Presidente Giacomo dichiara aperta la seduta. 

MAZZONETTO afferma che la seduta è stata convocata in concomitanza con la seduta di Giunta comunale,
disattendendo le indicazioni del Sindaco. 

GIANNUZZI afferma che l’argomento scuola è centrale nelle politiche. Informa che da Gennaio p.v. sarà attivo un asilo
nido in grado di soddisfare le esigenze della zona del Lido oltre ad alcune della zona di Venezia Centro Storico. Aggiunge
che a Mestre è prevista l’apertura di due asili nido. Sostiene che entro fine mandato dell’attuale Giunta, sarà possibile
affermare che è stata data risposta a tutte le esigenze relative alla scuola, considerando anche la formazione del
personale e la qualità dei servizi rilevati dal gradimento espresso dai genitori dei bambini che frequentano l’asilo nido. 
Afferma che le scuole paritaria comprendono le scuole private e le scuole pubbliche. 

CAMPA sostiene che non bisogna distinguere fra scuole pubbliche e scuole private ma tra scuole statali e non statali. 

MIRAGLIA afferma che se il Governo non provvederà a ripristinare i fondi, per le scuole del Comune di Venezia si
verificheranno grandi difficoltà che coinvolgeranno circa 2000 bambini. 
Elenca i servizi garantiti nelle scuole: 
- mediatori culturali 
- orientamento (rapporto con genitori, insegnanti etc…) 
- sostegno con rapporto di 1 a 1 su scuole dell’infanzia con bambini portatori di handicap. 
Afferma che all’interno delle scuole ci sono “bambini problematici” che creano difficoltà anche nello svolgimento
dell’insegnamento all’interno delle classi e per tale motivo sono stati creati dei supporti con persone qualificate. 
Rispetto alle ludoteche, afferma che anche se la stampa lo omette, si tratta di un servizio offerto dal Comune di Venezia
ben funzionante. 
Informa che è stato realizzato il trasferimento della biblioteca “Bettini”, che in internet sono state inserite tutte le notizie
che possono interessare i cittadini e che c’è la volontà di realizzare un museo virtuale della scuola non ancora inserito a
bilancio. 
Ringrazia lo staff dell’assessorato che rappresenta, in particolare il dott. Pozzana e tutti i suoi collaboratori, per la qualità
del servizio svolto e la disponibilità. 
Alle ore 11.40 entra il Consigliere Turetta R. 

BORGHELLO afferma che la decurtazione di € 100000 all’assessorato, contribuisce a peggiorare una situazione già
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complessa. Definisce non soddisfacente lo stato di fatto dell’edilizia scolastica e sostiene che è necessario aumentare le
manutenzioni degli stabili in quanto ad oggi manca una programmazione della manutenzione dei plessi e si opera con
“manutenzioni a richiesta”. Cita l’ordine del giorno votato all’unanimità in consiglio comunale attraverso il quale si
raccomanda di porre attenzione al dimensionamento dei plessi scolastici affinché sia possibile realizzare dei laboratori. 
Alle ore 11.45 escono i Consiglieri Campa e Lastrucci. 
Alle ore 11.50 entra il Consigliere Rosa Salva. 

BONZIO chiede la parola in merito all’ordine dei lavori: propone l’audizione del rappresentante della consulta per la
scuola. 

CAPOGROSSO elenca i centri di costo per i quali chiede chiarimenti: 
- centro di costo 140 relativo al contributo statale sul funzionamento delle scuole materne al quale sono stati decurtati
€200000 
- centro di costo 140 relativo ai canoni di locazione. Chiede la situazione attuale rispetto a quella dell’anno precedente. 
- Centro di costo 180 relativo ai problemi del personale. 
Chiede informazioni rispetto alle assunzioni di ex co.co.co. 

POZZANA risponde che gli ex co.co.co. sono insegnanti di religione. 

MAZZONETTO elenca i centri di costo per i quali chiede chiarimenti: 
- centro di costo 155 relativo ad opere di urbanizzazione secondaria indagini ed acquisizione area: chiede se tale importo
comprende la acquisizione dell’area o anche della realizzazione della scuola. 
- Pag. 126 spese correnti: chiede quali sono i contratti di servizio in atto con Ames, quante unità del personale del
Comune di Venezia hanno accettato il trasferimento ad AMES, quante sono tornate in carico al Comune di Venezia e se
ci sono state o sono previste nuove assunzioni. 
Sostiene che la proiezione delle priorità per l’anno 2011 sia avvenuta troppo lontana nel tempo. 
Alle ore 12.15 entrano i Consiglieri Pagan e Speranzon. 

BONZIO chiede da dove sono stati decurtati gli € 100.000 precedentemente citati. 
Rileva che le spese per l’investimento e la formazione e l’addestramento del personale è diminuito del 50% rispetto
all’assestato 2008 e del 54% rispetto all’assestato 2007. 
Sostiene che rispetto al trasporto scolastico, esiste una disparità di trattamento tra chi usufruisce dello scuolabus e chi in
vece è costretto ad usare il trasporto pubblico per l’uso del quale deve pagare il biglietto anche l’accompagnatore. 
Alle ore 12.30 entra il Consigliere Campa ed esce il Consigliere Bressanello. 

LONGO afferma di non poter intervenire in merito al bilancio in quanto non ha avuto copia a disposizione. Propone che
chi utilizza il mezzo pubblico per accompagnare un minore fino ai 10 anni di età a scuola non sia soggetto al pagamento
del biglietto da viaggio e che venga eliminata la merenda a scuola in quanto i bambini scartano poi il cibo del pranzo. 

GIANNUZZI afferma che la Consulta per la scuola rappresenta un organismo di grande interesse. Rispetto ai tagli al
bilancio, afferma che l’assessorato che rappresenta non ne ha subiti molti. Definisce il dimensionamento e la
verticalizzazione scelte di grande valore pedagogico. 
Rispetto alle scuole per l’infanzia spiega che il servizio è gestito in modo privato ma è e rimane pubblico. 
Afferma che per ripristinare la risorsa decurtata a bilancio, si rendono necessari € 100.000 , ma ne propone € 1.000.000. 

POZZANA definisce la L.62/2002 una normativa che, in maniera corretta, valuta allo stesso modo gli erogatori di servizi
pubblici e gli erogatori di servizi privati. 
Precisa che gli ex co.co.co. citati dal Consigliere Caporosso, sono insegnanti di religione assunti a tempo determinato
con contratto part time. 
Alle ore 13.03 il Presidente dichiara sospesa la commissione. 

Alle ore 13.12, verificato il permanere del numero legale, il presidente Guzzo dichiara ripresa la seduta. 

POZZANA precisa che i libri di testo per la scuola elementare sono finanziati dal Comune di Venezia al 100%. 
Elenca le iniziative integrative: 
- bambini bielorussi 
- centri estivi per bambini stranieri 
- trasporto scolastico: da gennaio 2009 sarà predisposto un appalto quadriennale. 
Alle ore 13.15 entra il Consigliere Oliboni. 

GIANNUZZI afferma che il trasporto scolastico è sottoposto a regolamento che non prevede la gratuità del biglietto da
viaggio per gli accompagnatori dei minori fino ai 10 anni di età. 

Alle ore 13.17 il Presidente dichiara chiusa la seduta.
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